

Humanistische Union

Aus der Geschäftsstelle:

Der HU Nachlass von Helga und Wolfgang Killinger in Form von etlichen Kisten mit wichtigen Akten zur Geschichte der (bayrischen) HU ist in der Geschäftsstelle in Berlin angekommen. Wir sind froh, dass es gelungen ist, diese Akten für die Geschichte der HU zu sichern und danken der Familie Killinger für ihr Vertrauen. Es wird aber erneut deutlich, daß die HU dringend ein Konzept benötigt für den Umgang mit diesen und anderen Archivalien. Wir bitten daher alle HU Mitglieder, die sich in diesem Bereich engagieren wollen und die Erfahrungen mit Archivwesen haben, sich bei der Geschäftsstelle zu melden, um eine Arbeitsgruppe zur Verwaltung des HU-Erbes zu bilden.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/mitteilungen-nr-246/publikation/aus-der-geschaeftsstelle-3/>

Abgerufen am: 26.04.2024